

vigente en todas las materias, incluidas las laborales».

>INFRAESTRUCTURA

La Diputación firma hoy el contrato para el aeródromo

El Presidente de la Diputación, Antonio Pardo, rubricará en la mañana de hoy el contrato por el cual se cede la gestión del aeródromo provincial de Garray a la empresa Airpull Aviation. De esta forma se iniciará la tercera 'puesta en marcha' de esta infraestructura, después de que ninguna de las dos concesionarias anteriores llegase a cumplir un lustro al frente de la gestión. De esta forma, la compañía toma el relevo de Airman y Álamo Aviación, si bien para esta nueva salida a concurso se rebajaron las condiciones exigidas a un canon de 500 euros para facilitar la llegada de un adjudicatario sin 'lastrarlo', por ejemplo, con el hangar.